



MUERE OFICIAL EN ATAQUE. Amman, Jordania, noviembre 17. El cuerpo de un oficial de las fuerzas especiales jordanas que murió de bala, mientras atacaba a los guerrilleros en hotel Intercontinental-Jordán, es trasladado en camilla por sus compañeros.

Siete Mueren en un Ataque Terrorista a Hotel en Amman

AMMAN noviembre 17 (UPI). Cuatro terroristas no identificados se apoderaron del lujoso Hotel Intercontinental, matando a un recepcionista y a otro empleado, pero finalmente fueron abatidos por comandos del ejército, luego de un asedio y tiroteo que duró cuatro horas.

Dos huéspedes del hotel, uno norteamericano de origen jordano y el otro un holandés, además de un transeúnte, resultaron heridos en el incidente, según informó un vocero del Gobierno.

Tres de los cuatro terroristas y dos soldados murieron en el tiroteo, con lo que el total de muertos subió a siete.

El cuarto asaltante fue "seriamente herido, trasladado a un hospital y arrestado", según anunció un comunicado del Gobierno.

Un vocero del Gobierno dijo que los cuatro guerrilleros irrumpieron en la recepción del elegante hotel, ubicado en un exclusivo sector de Ammán, a las 9.50 A.M. (0750 GMT).

"Los terroristas entraron al hotel y mataron al recepcionista con una granada", declaró Michael Burton, Primer Secretario de la Embajada británica situada en la

vecindad. "Luego ocuparon las habitaciones de los pisos superiores del hotel y trataron de tomar rehenes".

Un comunicado del Gobierno señaló que los extremistas, encabezados por un hombre llamado "Abu Mahdi", eran miembros de la Organización terrorista "Junio Negro", el mismo grupo extremista que se apoderó el 26 de septiembre de 90 rehenes en el hotel Semiramis, de Damasco.

En ese ataque, cuatro extremistas sostuvieron una enconada batalla con las fuerzas de seguridad, hasta que uno de ellos fue muerto y los otros capturados, quienes fueron ejecutados públicamente en la principal plaza de la ciudad.

Según el comunicado del Gobierno, los terroristas distribuyeron entre los huéspedes del hotel un mensaje de protesta por las decisiones adoptadas por la reunión cimera árabe del mes pasado, que endosó la intervención Siria, para poner fin a la guerra civil en el Líbano.

Sin embargo, los comandos irrumpieron en el hotel antes que el mensaje fuera entregado a las autoridades jordanas, según indicó el comunicado del gobierno.

OPEP Posible Aplaze Reunión para Aumentar Precio Petróleo

PARIS, noviembre 17. (UPI). La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) estaría dispuesta a aplazar su reunión a nivel ministerial, fijada para el 15 de diciembre en Qatar, con el fin de aumentar los precios del crudo, en espera de lo que pueda resolver la conferencia de países del Norte y del Sur, que comenzará su reunión final en París en esa misma fecha, según se dijo hoy en fuentes diplomáticas occidentales.

En la conferencia de París, que sería la final de una serie de reuniones similares, los Ministros de Relaciones Exteriores de los 27

países que han estado participando en el llamado diálogo entre el norte y el sur, tratarán de resolver los desacuerdos que han surgido entre los países industrializados y los que se encuentran en vías de desarrollo y que han impedido poder llegar a un acuerdo.

En los medios diplomáticos se admite francamente que tal diálogo, que comenzó hace un año, está condenado al fracaso.

Los países de pocos recursos siguen empeñados en que no sólo los precios del petróleo, sino los de toda materia prima se ajusten de

—Favor pase a la Pág. 31.

RÁDIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



MONTA GUARDIA. Madrid, noviembre 17. Policía con ametralladora monta guardia en el Parlamento hoy en Madrid.

Chile Deja Libres a 134 Presos Políticos

SANTIAGO (Chile), noviembre 17. (UPI).— El Gobierno Militar anunció hoy que 134 presos políticos, incluyendo 19 mujeres, serían liberados de inmediato como parte de un programa, para poner en libertad a todas las personas detenidas por la ley de estado de sitio, que rige en el país. Los restantes detenidos, unos 170

en total, saldrán en libertad mañana una vez que sean traídos a Santiago desde la localidad de Puchuncaví, donde se encuentran reclusos, según informó el Ministro Secretario General de Gobierno, General Hernán Bejares.

Una vez conocida la decisión del Gobierno, numerosas personas,

especialmente familiares, comenzaron a reunirse en el campamento Tres Alamos, situado en la Avenida Vicuña Mackenna, al

Favor pase a la Pág. 28.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 17 (UPI). Las sorprendentes informaciones relacionadas con las negociaciones petroleras, las perspectivas de una reducción impositiva, y un aumento en los ingresos personales se sumaron para generar una alza del Mercado de Valores, en la jornada de hoy que tuvo activo régimen de operaciones.

Empero una ola de ventas que se produjo a último momento debido a la decisión de inversionistas de realizar ganancias, redujo en parte la tendencia positiva.

El promedio industrial Dow

—Favor pase a la Pág. 27.

Otras Tres Candidatas se Retiran de Concurso Miss Mundo

LONDRES, noviembre 17 (UPI). Otras tres reinas de la belleza se retiraron hoy del Concurso Miss Mundo, en protesta por la política racial de Sudáfrica, mientras que uno de los auspiciadores de la competencia pidió a Sudáfrica que retirara a una de las dos concursantes que ha presentado.

Los Gobiernos de Sri Lanka, Malasia y de las Islas Seychelles pidieron a sus bellas representantes retirarse de la competencia, debido a que Sudáfrica presentó a dos concursantes, una negra y otra blanca.

Las tres nuevas deserciones se añadieron a las de India, Liberia Swazilandia y Mauricio, que hace algunos días se retiraron a solici-

Favor pase a la Pág. 28.

Empresarios Critican Medidas del Gobierno en Honduras

TEGUCIGALPA, 17 Nov. (ACAN-EFE).— El Presidente del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP), Camilo Rivera Girón, declaró hoy que los hombres de negocios de Honduras no se oponen a los cambios, pero sí a las medidas que emplea el Gobierno Militar para realizarlos.

Rivera Girón dio declaraciones al Diario "La Prensa" y señaló que "algunas de las medidas del Gobierno Militar tienden a obstaculizar la producción hondureña".

Reiteró que los empresarios no se oponen al beneficio de las masas populares, pues a su vez los comerciantes se benefician de ellas. "Esos cambios que nos se dicen hacer el bien a algunos

—comentó— mediante la ruina de otros y la destrucción de los centros de producción".

Es el criterio de que se hace necesaria una estabilidad política para que el país se desarrolle económicamente, y considera que esa estabilidad política se logrará con un régimen constitucional.

Finalmente Camilo Rivera Girón expresó que "los Partidos políticos —Liberal y Nacional— tienen una vigencia permanente en el país y no son obsoletos como muchos sectores lo pregonan".

El Presidente del "COHEP" también indicó que se podría elevar a la Presidencia a un militar si se siguen las normas constitucionales del caso, los empresarios no se opondrían a ello.

Reforma Política Terminará con Régimen Franquista en España

MADRID, noviembre 17 (AP). El Primer Ministro Adolfo Suárez se propone anunciar en los próximos días a la nación el programa definitivo de la reforma política, que terminaría con el régimen franquista que permaneció en el Poder durante los últimos 40 años, dijeron hoy fuentes informadas.

Señalaron que Suárez se dirigirá a la nación una vez que las Cortes (Parlamento) voten favorablemente el proyecto-ley de la reforma política, que se debate en la actualidad.

Se calcula que tan sólo un centenar de los 531 diputados votarán en contra del proyecto. El Gobierno necesita las dos terceras partes para que la reforma política siga adelante.

Las fuentes afirman que el discurso podría ser pronunciado antes del día 24, fecha en que el Primer Ministro tiene prevista una visita oficial a Portugal, invitado por su colega portugués Mario Soares.

También señala que el discurso

—Favor pase a la Pág. 34.